

Das Nein-Gefühl

Schüler lernen: „Mein Körper gehört mir“

Bad Westernkotten – Habe ich ein Ja- oder Nein-Gefühl? Weiß jemand, wo ich bin? Weiß ich, wo ich Hilfe bekomme? Um diese Fragen drehte sich jetzt das Projekt „Mein Körper gehört mir“ an der Astrid-Lindgren-Grundschule in Bad Westernkotten.

Die Theaterpädagogische Werkstatt aus Osnabrück arbeitete mit den Viertkläss-

lern, um sie für das Thema sexueller Missbrauch zu sensibilisieren. Die Schauspieler stellten verschiedene Situationen nach – zum Beispiel eine Szene, in der ein Mann sein Geschlechtsteil auf dem Schulhof entblößte. Anschließend diskutierten die Theaterpädagogen mit den Schülern und erarbeiteten Handlungsempfehlungen. diet



Die Theaterpädagogische Werkstatt sensibilisierte die Grundschüler für das Thema sexueller Missbrauch.

FOTO: DIETZ